
ＰＴＡ総会は、保護者８０名に
ご出席いただきました。昨年度の
事業報告と決算報告、今年度の事
業計画予算案などが審議・承認さ
れ、旧役員への感謝状贈呈や新役
員の紹介等を行いました。令和５
年度の役員・評議員の皆様、大変
お世話になりました。今年度の役
員・評議員の皆様、どうぞよろし
くお願いします。
６月２７日（木）保護者対象の
進路研修を計画しています。奮っ
てご参加ください。

ピ～ス！
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令和６年度
生徒会執行部役員

紹 介

防犯（情報モラル）教室

５月１７日（金）に防犯講話を実施しました。今は高校生のほぼ全
員がスマートフォンを持っており、ＳＮＳを利用している時代です。ス
マートフォンを活用し、瞬時に情報発信や情報収集が可能になった
一方で、ＳＮＳを介して高校生が犯罪に巻き込まれる事例が多く報
告されています。
今回は高校生が巻き込まれる詐欺被害等について具体的な手口
などを例示しながら話を行いました。また、刑法などの法令にも触れ、
ＳＮＳを利用する者として自覚と責任を持ち、自分の将来は自分で
守る「自己教育力」を持つように講話をしました。

講師：
生徒支援部
南里先生

５月１１日（土）に授業参観・PTA総会を行いました。
～ご出席ありがとうございました～

会長 中村 陽音

副会長 古庄 楓

生活
委員

田中 怜奈

浜口 琴音

文化
委員

藤瀬 有沙

古庄 楓

体育
委員

中村 陽音

山上 健汰

保健
委員

今泉 獅音

川島 健真

書記
東島 みなみ

石田 空

会計 石井 絢音

大曲 陽南

１年間の任期を終え退任しました。
生徒会長の岩石力さんの「生徒
の意見を反映し、一人ひとりが安心
して過ごせる学校を作る」という公
約のもと、体育祭種目の工夫や文化
祭のクラス出店など生徒が楽しめる
学校行事の企画・運営を行ってくれ
ました。学校行事だけでなく、校則の
検討や学校紹介動画の制作と一年
間を通して本当に頑張ってくれまし
た。

自分を信じ、
支えあった仲間を信じ、
正々堂々とプレーします

入場曲
「明日はきっといい日になる」

健闘を祈ります
生徒会長より

第62回佐賀県高等学校総合体育大会、
ワープロ競技大会、第71回NHK杯佐
賀県高等学校野球大会に参加される
皆さんの壮行式を行いました。
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